

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 17. Mai 2018

Beginn: 19.27 Uhr
Ende: 21.31 Uhr
Sitzungsleitung: Kai Dawidowski
Protokollant: Florian Gerlinghoff

Anwesend:

Tim Streicher [TS] Florian Gerlinghoff [FG] Kai Dawidowski [KD]
Jens Kalusniak [JK] Steffen Leps [SL] Arina Finke-Leps [AF]

Abwesend:

Jonas Arndt [JA] Max Winkler [MW] Daniel Guhra [DG]

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 9 ordentlichen Mitgliedern des neuen Rates sind 6 anwesend
- Der neue Rat ist damit beschlussfähig

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- ohne Gegenrede angenommen

TOP 3: Nächster Sitzungstermin

- 07. Juni um 17.00 Uhr in G431

TOP 4: Sitzungsleitung zur nächsten Sitzung

- [SL] übernimmt Moderation
- [AF] übernimmt Protokollierung

TOP 5: Genehmigung von Protokollen

- Verschieben auf nächste Sitzung

TOP 6: Finanzen und Finanzanträge

- Haushaltsausschuss tagt (Termin wird per gedoodlet)
- Es wird darauf gewartet, dass neues Server-Equipment bestellt wird
- Haushaltsabschluss immer noch nicht fertig

TOP 7: Computerpool und Technik

- Probleme mit Server
- FSR-PC-Pool neu aufbauen
- Frau Gaida hat eine Aktualisierung der Inventarliste angefordert (Zeit bis Ende März)
[SL] kümmert sich.

TOP 8: Hochschulpolitik

- Nichts Neues

TOP 9: StuRa

- Letzte Sitzung: 16.05.
- Neuer Co für Studium und Lehre
- die Sitzungszeiten sind für uns nicht machbar
- Nächste Sitzung: 30.05.

TOP 10: Gremien

- Fakultätsrat
 - tagt in zwei Wochen
- Studienkommission Medieninformatik wird neu besetzt
 - ↔ FSR ist mit Neubesetzung zufrieden

TOP 11: Wahlen

- Aufgrund von der häufigen Abwesenheit von IMN-Vertretern, sollten wir eine Neubesetzung wählen.
- [AF] beantragt eine Abwahl von [JA] als zweiter Hauptvertreter, da dieser aktuell für den FSR nicht greifbar ist.
- [AF] beantragt offene Wahl
 - ↔ keine Gegenrede
 - ↔ mit [6|0|0] angenommen
 - ↔ [JA] ist somit als zweiter Hauptvertreter abgewählt.
- [FG] und [TS] treten als Ersatzvertreter zurück um als Hauptvertreter kandidieren zu können.
- Vertreter der Fachschaft IMN im Studentenrat der HTWK Leipzig
 - Kandidaten erster Hauptvertreter
 - * [AF] beantragt offene Wahl
 - ↔ keine Gegenrede
 - * [FG] schlägt [FG] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [FG] mit 6 Stimmen
 - * [FG] nimmt die Wahl an
 - * [FG] ist damit erste Hauptvertreter
 - Kandidaten zweiter Hauptvertreter
 - * [AF] beantragt offene Wahl
 - ↔ keine Gegenrede
 - * [TS] schlägt [TS] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [TS] mit 6 Stimmen
 - * [TS] nimmt die Wahl an
 - * [TS] ist damit zweiter Hauptvertreter
 - Kandidaten erster Ersatzvertreter
 - * [AF] beantragt offene Wahl
 - ↔ keine Gegenrede
 - * [KD] schlägt [KD] vor
 - Wahl
 - * Kandidat [KD] mit 6 Stimmen

- * [KD] nimmt die Wahl an
- * [KD] ist damit erster Ersatzvertreter
- Kandidaten zweiter Ersatzvertreter
 - * [AF] beantragt offene Wahl
 - ↔ keine Gegenrede
 - * [SL] schlägt [SL] vor
- Wahl
 - * Kandidat [SL] mit 5 Stimmen
 - * [SL] nimmt die Wahl an
 - * [SL] ist damit zweiter Ersatzvertreter
- [SL] informiert den StuRa zeitnah.

TOP 12: Veranstaltungen

- CERN-Fahrt
 - 19.-23.08.2018
 - Verantwortliche: [SL], [KD], [AF], [FG]
 - EIT macht mit
 - 90 Teilnehmer geplant
 - Informationsmail geht nächste Woche raus
- Ersti-Tage
 - 1.-5.10.2018
 - Verantwortliche: [JA],[TS],[SL]
 - [TS] war bei Planungstreffen
 - Vorschläge und Ideen bis 01.06. an Frau Kaden oder Herrn Prof. Frank weiterleiten
 - Geplant sind Fakultätsralley
 - ↔ Organisation durch Studifit; FSR soll durch Arbeit an Stationen unterstützen
 - ↔ FSR ist zur Teilnahme bereit, wenn benötigte Informationen zur Verfügung gestellt werden
 - Es ist theoretisch möglich, dass sich FSR-Mitglieder für Erfahrungsberichte älterer Studierender bewerben
 - « [AF] geht um 19:52 Uhr
 - ↔ Der neue Rat ist mit 5 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig
 - Organisation für Triff dein Prof wird durch Studifit übernommen

- ↔ Es wird nach Alternative für Pizza gesucht
- ↔ Am besten, wenn FSR nur Personal stellt
- ↔ Pizza ist gut angekommen; bei Grillen existiert Abhängigkeit vom Wetter
- ↔ Öfen für Pizzen können gestellt werden, wenn entsprechende Anfrage kommt
- ↔ Raumvorschlag wird an Studifit weitergeleitet
- Führung durch Leipzig mit Einkehr durch Kneipe soll geplant werden
 - ↔ Kneipentour wird von StuRa durchgeführt
- « [AF] kommt um 19:58 Uhr
 - ↔ Der neue Rat ist mit 6 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig
 - Spieleabend im letzten Jahr ist gut angekommen
 - ↔ Organisation soll durch Studifit erfolgen
 - ↔ Spiele und Verpflegung kann von FSR gestellt werden
 - FSR möchte im Voraus informiert werden, wer Ersti-Coaches sind
 - FSR möchte in den Punkt Einführung in die Studien- und Prüfungsordnungen einbezogen werden
 - Es soll auch Einführungsveranstaltung für Master geplant werden
 - Vorstellung des Mörderspiels
- « [TS] geht um 20:28 Uhr
 - ↔ Der neue Rat ist mit 5 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig
- StuRa-Fahrt
 - [SL] war anwesend, gilt aber nicht als Vertreter des IMN
 - sehr produktiv
 - es wurde die komplette Grundordnung durchgegangen
 - ↔ Antrag im StuRa wird zeitnah erfolgen
 - es wurde der komplette Code-of-Conduct durchgegangen
 - ↔ Antrag im StuRa wird zeitnah erfolgen
 - Sonnencreme ist beim nächsten Mal sehr zu empfehlen
 - Neue StuRa-Fahrt geplant
- KIF
 - viel Input und interessante Gespräche
 - Besuch wird noch ausgewertet und Ergebnisse werden nachgeliefert
 - KIF in Leipzig veranstalten?
 - 200 Teilnehmer erwartet

- viele Räume für verschiedene Cafés, Veranstaltungsräume, ...
- « [FG] geht um 20:38 Uhr
- ↔ Der neue Rat ist mit 4 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig
- « [FG] kommt um 20:42 Uhr
- ↔ Der neue Rat ist mit 5 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern nicht beschlussfähig
- Ist der FSR IMN dafür, dass die KIF47,5 in Leipzig veranstaltet wird?
- ↔ mit [5|0|0] angenommen
- Filmabend
 - E-Mail an Kanzlerin ist scheinbar nicht angekommen, das damit ist Raumplanung nicht sicher
 - Deshalb am besten verschieben auf 06.06.
- PGP
 - Verantwortliche: [KD] & [SL] & [JK] & [SH]
 - 14.06.2018, 16:00 Uhr
- Spieleabend
 - Gestrichen, da keine Möglichkeit, an Spiele zu kommen
- LAN-Party
 - Anfang Wintersemester
 - Verantwortliche: [TS]
 - Vorschläge f. Location: Computerpool Li-Bau, unser Pool (wenn Rechner aufgebaut sein sollten)
- weitere Veranstaltungen: Konzert ([JA])
 - ↔ Gestrichen, da bisher keine Informationen

TOP 13: Sprecher

- es ist nicht bekannt, wann das Sprechertreffen des StuRas stattfindet
- LaserTag als Teambildende Maßnahme am 07. oder 08.07.
 - ↔ [FG] kümmert sich um Organisation für FSR-Mitglieder

TOP 14: Öffentlichkeitsarbeit

- Beantwortung von Mails kann durch alle FSR-Mitglieder erfolgen
- Dabei FSR-Mail in CC
- [AF] erstellt Plakat für PGP und Filmabend

TOP 15: Evaluation

- Nachfrage nach einer Evaluation durch den FSR
 - Frau Klöden verneint mit Verweis auf § 6 Evaluation, diese verweist auf das sächsische Hochschulfreiheitsgesetz
 - Der FSR muss mit der Studienkommission reden und darf mitreden
- [KD] und [SL] schreiben die Studienkommissionen an.
- Vorschlag von [MW]: Evaluationen erst am Prüfungstag verschicken (oder einen Teil davon), da man erst nach der Prüfung die Gesamtheit des Studiengangs beurteilen kann.
 - Anfang nächstes Semester statt am Prüfungstag
 - Wurde weitergeleitet
- Diskussion mit Prof. Frank
- Evaluationsbeauftragte der HTWK wurde angeschrieben

TOP 16: Öffnungszeiten

- Sollen Öffnungszeiten beibehalten werden?
 - ↔ [5|1], das heißt die abstimmende Mehrheit ist dafür

TOP 17: Bekleidung

- [AF] In Arbeit

TOP 18: Sonstiges

- ToDo-Liste nach Sitzung erstellen
 - ↔ Soll von Protokollant erstellt werden
- Grill
 - Warum hat Reinigung des Grills so lange gedauert?
 - Kommunikationsprobleme mit Orga
 - ↔ Es war nicht bekannt, wohin Asche entsorgt werden sollte
 - ↔ [SL] setzt sich mit Frau Prof. Hooffacker und Herrn Prof. Bastian zur Nachbesprechung der LNdC in Verbindung
- Fremde leere Flaschen im FSR-Büro
 - ↔ [AF] ist in Arbeit

Sitzungsende: 21.31 Uhr